

Fecha: 04-02-2026
 Medio: Las Noticias
 Supl.: Las Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: Diputado Beltrán recorrió el nuevo Hospital de Curacautín y afirmó que es "un sueño cumplido"

Pág.: 14
 Cm2: 341,9
 VPE: \$ 567.850

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 13.800
 Favorabilidad: No Definida

Diputado Beltrán recorrió el nuevo Hospital de Curacautín y afirmó que es "un sueño cumplido"

Durante la visita junto al director del recinto, inspección las dependencias del nuevo hospital y valoró el largo proceso que dio origen al proyecto

El diputado por el Distrito 22 Juan Carlos Beltrán Silva, siempre desarrollando su trabajo en terreno, recorrió, recientemente, las dependencias del nuevo Hospital de Curacautín, acompañado por el director del recinto, Aníbal Carrillo.

Durante la visita, el Parlamentario Mallequino inspeccionó las distintas dependencias, valoró el avance del proyecto y expresó su satisfacción por lo que calificó como un anhelo largamente esperado por la comunidad.

"Hoy —manifestó— se está viendo un sueño cumplido de muchos, muchos curacautinenses y auto-

ridades que han entregado su aporte para ver este sueño que comienza a ser realidad en su primera etapa. Deseo agradecer la gentileza que tuvo el director Carrillo de acompañarme, mostrarme todas las dependencias y evidentemente manifestar mi tremenda alegría y satisfacción, pues he tenido la oportunidad de saludar a distintos funcionarios que manifestaban su alegría".

Asimismo el diputado Beltrán subrayó su vínculo personal con la localidad y el significado que tiene el nuevo recinto asistencial para quienes participaron en su gestación. "Más allá de un diputado, como una persona nacida en Curacautín hoy estoy viendo el reflejo de muchas personas. Estoy muy contento. Recuerdo que desde hace años estoy apoyando esta iniciativa, pues como presidente del Consejo Regional logramos destinar los recursos para dicho proyecto".

Por su parte, el director del hospital, Aníbal Carrillo destacó el carácter emotivo

del recorrido y recordó el extenso proceso que permitió concretar la iniciativa.

"Ha sido una visita —subrayó— llena de sentimientos encontrados, donde se reconoció un poco la historia del proyecto. Ha sido una historia extensa y larga, donde hemos tenido el apoyo de diversas autoridades".

Carrillo agradeció especialmente el respaldo brindado por Juan Carlos Beltrán desde etapas iniciales del proyecto. "Yo agradezco el apoyo que ha tenido este proyecto de parte del diputado, siendo CORE y ahí parte esta historia de relación de apoyo con este hospital. Una visita muy bonita, muy emotiva".

Finalmente Juan Carlos Beltrán recalcó que con esta infraestructura se está dando dignidad a los usuarios y también a los funcionarios que cumplen una gran labor, como lo es lograr la recuperación de la salud de muchos vecinos de Curacautín y alrededores.

